

Gauselfingen - Jugendgruppe der Kleintierzüchter gibt es seit 60 Jahren

Schwarzwälder-Bote, 05.11.2012



Die erfolgreichsten Züchter wurden bei der Lokalschau des Kleintierzuchtvereins Gauselfingen geehrt. Foto: Schwarzwälder-Bote

Burladingen-Gauselfingen (hp). Im Rahmen seiner Lokalschau feierte der Kleintierzuchtverein Gauselfingen auch das 60-jährige Jubiläum der Jugendgruppe, die damit die älteste im Kreisverband Balingen-Hohenzollern ist. Die Ausstellung mit 145 Tieren konnte sich sehen lassen, ebenso wie das Rahmenprogramm.

Der Vorsitzende Bernd Amann begrüßte die Besucher, unter denen sich auch der Ehrenvorsitzende und Kreisehrenvorsitzende Johann Kanz, die Kreisverbandsvorsitzenden Otto Pfister und Hans-Peter Hörner sowie Ortsvorsteher Rudi Kanz befanden. Der Höhepunkt in der Tätigkeit eines Kleintierzuchtvereins, so Amann, sei die eigene Lokalschau. Dann ging er auf die Jugendgruppe ein, deren Gründung bei der Generalversammlung am 3. März 1951 durch Vorstand Fridolin Amann bekannt gegeben wurde. Die ersten Mitglieder waren Hardl Amann, Dyonis Kanz, Ferdinand Amann und Christian Kanz. Dann aber schlug der Wandel der Zeit zu. Ging es einst vorrangig um Nahrungsbeschaffung, so stünden heute Dinge wie Erhaltung der Artenvielfalt im Vordergrund. Damals standen Eltern hinterm Hobby der Kinder, der Stall befand sich meist neben dem Haus. Sachen die heute nur noch selten zu finden sind, so dass die Jugendgruppe heute wieder auf acht geschrumpft sei. Mit seiner Festrede verband Amann auch den Dank an die Burladinger Züchterkollegen um Dieter Harry Maier, mit denen bereits seit sechs Jahren in Sachen Lokalschau kooperiert wird.

In den Gratulationschor stimmte auch Ortsvorsteher Rudi Kanz mit ein. Als Gastgeschenk wollte er eigentlich einen Hasen besorgen, habe dann aber darauf verzichtet, da er die Hängeohren für einen Makel hielt. So überreichte der "Schelm" Rudi Kanz, wie könnte es anders sein, eine Flasche Gauselfinger Sonnenhalden-Wein und erhielt im Gegenzug von Bernd Amann ein Schwarzwurst-Vesper und eine Flasche Likör.

Dann wurden die erfolgreichen Züchter geehrt. Bei den Kaninchen waren dies Georg Iwesitsch mit Blauen Wiener, Roland Hauser mit Neuseeländer rot und Evi Hauser mit Kleinsilber. Bei Geflügel Christian Kanz mit Zwerg-Welsumer rost-rebhuhnfarbig und Zwerg Wyandotten lachsfarbig, Steffen Paliga mit Moderne Englische Zwergkämpfer, Deutsche Modeneser Blau, Deutsche Modeneser Blau mit Binden und Deutsche Modeneser Blauschimmel sowie Zachäus Mauz mit Elsterpurzler schwarz und Elsterpurzler rot.

Auch die Burladinger Züchter wurden an diesem Abend ausgezeichnet. Jungzüchter Simon Maier hatte den

besten Rammler, Dennis Neufeld die beste Häsin. Weiter wurden Dieter Harry Maier bei Geflügel und Ralf Hackmann sowie Michael Wiest bei den Kaninchen geehrt. Ein Pokal ging auch an Lukas Maier für dessen Tiere, die er aus Stoff bei den Jugendgruppennachmittagen gebastelt hatte. Zwei Tage lang drehte sich in der Festhalle zwar alles um die 75 Geflügel und 70 Kaninchen, doch auch das Begleitprogramm konnte sich sehen lassen. Ausdauernd drehte sich das Glücksrad, für die Kinder gab es Meerschweinchenrennen, Kinderschminken und einen Malwettbewerb und auch die Bewirtung war bestens.

[zurück](#)